
Protokoll 

 

der Jahreshauptversammlung der GdP, KG Wesel, am 25.10.2023 

im Bürger-Schützenverein zu Wesel e.V. 

 

1.) 

Begrüßung durch den Vorsitzenden Nils Krüger 

- Auf Antrag wurde die Tagesordnung um die Wahl eines „Seniorenbeauftragten“ erweitert. 

Die neue Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

 

2.) 

Es wurde verstorbener Kolleginnen und Kollegen gedacht. 

 

3.) 

Nils Krüger stellte den gewerkschaftlichen Situationsbericht dar. Angesprochen wurden  

folgende Themen: 

- Personalsituation in der KPB hat sich nur maginal verändert / Der ALPol versucht eine 

gerechte Verteilung 

- Ausbildung / Erstverwendung junger PK 

- Ausbildungsänderung ist Sache der Hochschulen 

- Personalmisere Kripo (Zwangsversetzung in DU um „Lücken“ in KK ´s schließen zu können) 

 

- Vieles ist bei der Ausrüstung der PVB, nicht zuletzt durch Anregungen der GdP, erreicht 

worden (FustKw, Schutzausrüstung, Westen, Kameras, usw.) 

 

- GdP fordert den Taser flächendeckend, dies wird vermutlich wegen zu geringer Finanzmittel 

zunächst nicht erreichbar sein 

 

- Tarifverhandlungen starten in Potsdam am 26.10 2023  

 

- Gefordert wird ein Abschluss nicht unter 10,5 % 

 

- Ein schlechtes Ergebnis könnte die PR-Wahlen beeinflussen 

 

- Warnstreiks sind zu erwarten, eine große Demo ist in Düsseldorf am 05.12.2023 geplant                                

der Vorsitzende bittet um rege Beteiligung, insbesondere auch durch Beamte, ein Bus wird 

gestellt, Einzelheiten folgen 

 



 

 

Marco Scholten berichtet als PR-Vorsitzender 

- Er stellt fest:  „Die GdP in der KG Wesel lebt!“ 

- Rückblicke auf unsere Wahlparty, die Apres-Ski-Party und das Familienfest 

- Momentan sind über 200 Mitglieder in der „jungen Gruppe“.  

Für die „neuen PVB“ wurde eine Party zum Kennenlernen veranstaltet. 

- Zur letzten PR-Wahl waren 4 Regierungsbeschäftigte Mitglieder in der GdP,  

jetzt sind es 40 Mitglieder, ein starker Anstieg, hier wurde ein „Dämmerschoppen“ 

veranstaltet 

- Unsere Homepage ist wieder aktuell (Dank Isabelle) 

- Es gibt eine große Gruppe in Whats-App, in der aktuelle Nachrichten gesteuert werden. 

 

4.) 

Michael stellt den Kassenbericht vor: 

01.01.2022   14.181,50 Euro 

31.12.2023  13.654,82 Euro 

 

Für die Kassenprüfer trägt Marco Göbbels den Bericht vor. 

Nach Prüfung des Kontos und der Belege der Ein- und Auszahlungen, bittet er um Entlastung des 

Vorstandes.  

 

5.)  

Anmerkungen/Fragen zu den Berichten gab es keine. Die Versammlung stimmte einstimmig für 

die Entlastung des Vorstandes. 

 

6.) 

Nach pers. Vorstellung der zur Wahl vorgeschlagenen Kandidaten wurden gewählt: 

- Stephan Angenendt   stellv. Vorsitzender der KG 

- Kristin Maiwald   stellv. Geschäftsführerin 

- Anna-Maria Eising  stellv. Kassiererin 

- Bernhard Müller  Seniorenbeauftragter 

Alle Kandidaten wurden einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an. 

 

7.) 

In der Sitzung wurden keine Anträge gestellt. 



 

 

8.) 

Für ihre langjährige Mitgliedschaft konnten geehrt werden: 

 

Ralf Weisenhaus  40-jährige Mitgliedschaft 

Hans-Josef Müller  60-jährige Mitgliedschaft 

Werner Möllmann  60-jährige Mitgliedschaft 

Helmut Orlik  65-jährige Mitgliedschaft 

 

Insgesamt nahmen 27 Mitglieder an der Veranstaltung teil. 

 

 

Th. Bucksteeg 

 

 

 

 

 


